

『1年生を迎える会』

4月19日(水)

見附第二小学校 体育館

参加者51人

今年度初めての児童会行事、1年生を迎える会が4月19日(水)に、子どもたち全員出席で行われました。

楽しみにして校内に入ると、何やら円陣が体育館の入り口付近にできていました。体育館に入ろうと近づくと……。

「大丈夫だよ。心配しないでね。」

「一緒に行こうね。」

と高学年の女の子たちの声。ドキドキしていた1年生に、ひざをついたりかがんだりして目線を合わせ、声を掛けてくれていました。

第二小の子どもたちは、本当に優しい子どもがたくさんなんです。始まる前から心が温かくなりました。声掛けのおかげで、1年生もみんな嬉しそうに入場してくれていました。

ダンスやクイズ、学校紹介。笑いもしっかり交えつつ、楽しい時間が流れ、1年生も見る私にもドキドキが伝わってくるほど、緊張しながらも上手に自己紹介してくれていました。

楽しい時間はあっという間に過ぎてしまい、感想発表。すると6年生が、

「1年生を楽しませてあげよう、みんなががんばっていることが伝わってきました。」

と、にっこり。素敵なお感想でした。

「楽しかった人？」

と聞かれると、尋ねられると、

「はい！！」

と全員が手を挙げてくれていて、今年1年、また楽しみながら成長してくれるのだろうと、嬉しくなりました。

